



Communiqué – Fixation des Spoiler 2018

Ce communiqué concerne toutes les catégories

En 2018, la réglementation a changé concernant la fixation des spoilers (la FFSA ayant adopté le système utilisé dès 2016 à l'international et en 2017 sur les catégories « adulte ».)

Ce point sera appliqué sur toutes les courses, en particulier dès la :

- Première manche du Sens Trophy
- Première manche du championnat BFC à Autoreille

Si votre Kart n'est pas équipé de ce nouveau système de fixation des spoilers, vous ne pourrez pas participer à ces épreuves.

Pour plus de détails, merci de vous reporter au règlement national 2018 (technique et sportif).